

Den demografischen Wandel gestalten

Vaduz. – Die Regierung hat die Postulatsbeantwortung zum Postulat betreffend die demografische Entwicklung und deren Auswirkungen auf die öffentlichen Finanzen und die sozialen Institutionen verabschiedet. Mit dem Postulat wurde die Regierung beauftragt, darzulegen, welche Auswirkungen die demografische Entwicklung auf das Sicherstellen der AHV, auf das Finanzieren der Langzeitpflege und anderer Betreuungsformen älterer Mitmenschen, auf die sozialen Institutionen sowie insbesondere auf die öffentlichen Finanzen aus Sicht einer Langzeitperspektive haben wird. Die Regierung zeigt dem Landtag in der Postulatsbeantwortung auf, was die konkreten Auswirkungen des demografischen Wandels in den Bereichen Gesellschaft, Finanzen und Soziales bis zum Jahre 2040 aus heutiger Optik sind und nimmt Stellung, wie unser Land diesen Wandel positiv bzw. aktiv gestalten kann. (*ikr*)